【開会式】

おはようございます。土曜日に延期となってしまった体育祭でしたが、今日このような最高の天気のもとで行えることを嬉しく思います。体育祭は、「たいいくさい」と言いますが、意味は「体育祭り」です。「祭り」は楽しむものだ。今日は、去年できなかった分まで、大いに仲間と共に楽しもう!そして熱く燃え、優勝を勝ち取ろう。

ただし、けがや熱中症、新型コロナウイルスに感染したら大変ですから、中学生として、みんなで健康や安全には注意をしましょう。それでは健闘を祈ります。

【 閉会式 】

今日はみなさんの、若者らしいさわやかな笑顔、そして真剣な表情を見ることができました。みなさん、ほんとうにがんばり、そして楽しんでいたと思います。

今日は、このあとの学活、または家に帰ってからでも結構ですが、心を静めて、体育祭が行えたことへの感謝の気持ちをかみしめよう。体育祭が行えることは当たり前ではないことを去年知りました。今年の体育祭は、先生方が、「どうしたら体育祭を生徒達にやらせてあげられるか」というところから出発しました。そして保護者の皆様のご理解とご協力があり、競技役員や放送を担当してくれた生徒達がいたからこそ素晴らしい体育祭ができたということをかみしめてほしい。

最後に、この行事が本当の意味で成功したかどうかは、今後の君達の生活にかかっているということを付け加えておきます。体育祭を通し、今まで以上に友情を深め、勉強や部活動を共に行う良い仲間となれたかどうか、それこそが体育祭を行う目的なのです。これまでの準備や練習、そして今日半日、本当にお疲れさまでした。